

La Mairie de Tétéghem



La Mairie de Tétéghem que l'on connaît aujourd'hui était auparavant un café-forge construit dans les années 1950 par M. Tanghe, « La Belle vue ».

La ville a racheté une partie de l'établissement pour en faire la Mairie. Elle a été inaugurée le 22 février 1983, le Maire était alors M. Jean-Pierre Top.

Mais les locaux étant encore trop exigus, le conseil municipal décide en 1990 le rachat du reste de l'établissement qui fut acquis par expropriation en 1998.

À l'emplacement de la forge fut créée la bibliothèque. Elle a été inaugurée le 11 mai 1983 et était dirigée par Mme Crunet.

Aujourd'hui elle est devenue la salle des mariages, facilitant ainsi l'accès pour les personnes handicapées, suite au déménagement de la bibliothèque municipale vers un espace plus spacieux en 2007.

FLAJOLLET José : pour l'Association Tétéghémoise d'Histoire